

BOLETÍN No. 496 ->>

Necesaria la representación de las y los estudiantes para la mejora continua de la calidad académica y de servicios de universidades: MAC.

Sociedades de alumnos deben trabajar a favor de la Institución para beneficiar a más jóvenes: AAG.

Las sociedades de alumnos son una práctica democrática indispensable en las instituciones de educación superior, ya que permiten la representación de las necesidades e inquietudes del estudiantado para una mejor atención, lo cual contribuye al sano desarrollo de cualquier sociedad para un crecimiento equitativo; comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, al asistir como invitado especial a la toma de protesta de ocho nuevas mesas directivas estudiantiles de la UAA.

Andrade Cervantes expresó a los integrantes de las nuevas sociedades de alumnos, de carreras de los centros de Ciencias Básicas, de la Salud, del Diseño y de la Construcción, Económicas y Administrativas, así como del de Ciencias Sociales y Humanidades, que deberán ser estudiantes con decisión y acción para incentivar en la comunidad universitaria el compromiso por el trabajo colectivo y así abonar a la excelencia académica de la UAA, que se logra con el alto desempeño de sus integrantes y egresados.

De esta forma felicitó a los nuevos presidentes y presidentas de las sociedades de alumnos: a Carmen Adriana Fajardo Zacarías de Ingeniería en Sistemas Computacionales; Alejandra Urrutia Matute de Nutrición; Valeria Flores Ramos de Asesoría Psicopedagógica; Alejandra Villagrán Hernández de Comunicación Organizacional; Jazmín Elizabeth Mota Cornejo de Diseño de Modas en Indumentarias y Textiles; Andrea Quezada Franco de Diseño Industrial; Luis Fernando Islas de Gestión Turística; así como a Sandra Edna Torres Casillas de Administración de Productos y Servicios.

Por su parte, el presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, Alejandro Aizpuru Guevara, señaló que el ser parte de una sociedad de alumnos significa un compromiso, de retribuir a la Institución y a sus integrantes los beneficios de una educación profesional de calidad, por lo que deben apoyar al estudiantado para incrementar su formación integral para un desarrollo personal y laboral más satisfactorio.

Así, el presidente de la FEUAA tomó protesta a las ocho nuevas sociedades de alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a las cuales les solicitó trabajar en conjunto de las autoridades para beneficio de cada alumno y alumna; pues son la base fundamental del futuro del estado y la región.

